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 Mainz, 05.04.2019 
 
 
Anfrage 0758/2019 zur Sitzung  am 17.04.2019 

 
Stand Rathaussanierung und geplanter Umzug der Verwaltung (CDU) 
 
Die Rathaussanierung, mit der 2020 begonnen werden soll, ist mitten in der Planung.   
Angesichts der zwischenzeitlich in der Presse verkündeten Nachrichten  zeichnen sich 
unplanmäßige Kosten und Abläufe ab.   
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie hoch werden die Kosten im Zusammenhang mit einer Sanierung des Rathau-
ses gemäß derzeitigem Planungsstand geschätzt? Wie sieht eine dem- entspre-
chende Kostenermittlung gemäß DIN 276 aus. 

2. Wie lassen sich die von der letzten Kostenschätzung abweichenden                        
Steigerungen/Ermäßigungen erklären? 

3. Gibt es Pläne zusätzlich zu dem bereits erworbenen Gebäude in der Großen     
Bleiche noch weitere Gebäude zu erwerben oder anzumieten? 

4. Wird der Umzug in das Gebäude in der Großen Bleiche planmäßig zum Ende      
des Jahres abgeschlossen sein? 

5. Wenn nein, warum nicht? 
6. Entstehen durch diesen Umzug weitere bislang nicht eingeplante Mehrkosten? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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